

COMUNICADO 43

H.C.T.

A LA COMUNIDAD DE LA ESCUELA NACIONAL DE ENFERMERÍA Y OBSTETRICIA

La pandemia por el COVID-19 alteró en su totalidad la vida pública y privada de los mexicanos y del mundo entero. En la UNAM, y particularmente en la ENEO, iniciamos este 2020 con infinidad de proyectos y actividades que pensábamos agrupar en torno al Año Internacional de la Enfermería y la Partería, impulsado por la Organización Mundial de la Salud. Jamás imaginamos lo que el escenario de la salud nos depararía en el corto plazo; la magnitud de la catástrofe que se avecinaba.

Entramos ya al segundo semestre del año y, al parecer -es el deseo de todos-, la crisis sanitaria tenderá a disminuir paulatinamente, que no a desaparecer.

En este tiempo, los universitarios hemos demostrado de qué estamos hechos, y por qué nuestra Alma Máter figura entre las cien mejores universidades del mundo. En un hermoso ejemplo de resiliencia colectiva, trabajadores, alumnos, profesorado, funcionarios y cuerpos colegiados, nos unimos para enfrentar la adversidad y, simultáneamente, proponer soluciones que nos permitieran continuar con las labores docentes, administrativas, de investigación y de difusión de la cultura.

En este proceso, la ENEO asumió un papel protagónico en distintos frentes: apoyando al personal sanitario de enfermería y de otras profesiones; asumiendo el trabajo colegiado como estrategia para avanzar en las actividades en línea y a distancia; organizando múltiples foros, conversatorios, talleres y webinars, que nos permitieron analizar y enfrentar el fenómeno; difundiendo diversos comunicados, vídeos, infografías, dirigidos a nuestra comunidad y hacia el exterior; y -de suma trascendencia-, continuando con las actividades docentes del semestre 2020-2 en condiciones inéditas para la mayoría del profesorado y el alumnado, logrando concluir las actividades académicas y evaluar a los estudiantes en tiempo y forma.

Esto fue posible gracias a la participación de todos y todas. Sin ustedes, la escuela no habría podido cumplir con su cometido académico: que los alumnos concluyeran satisfactoriamente su semestre.

Nuestro reconocimiento y felicitación a todos por esta noble y generosa entrega. Esta crisis ha puesto en evidencia lo mejor de toda la comunidad; y lo mejor de nuestra universidad y nuestra escuela son ustedes, profesoras y profesores, alumnas y alumnos, trabajadoras y trabajadores, funcionarios.

Les felicitamos y los exhortamos a continuar con la camiseta universitaria bien puesta, a seguir siendo ejemplo para las nuevas generaciones, y a continuar engrandeciendo a nuestra escuela y universidad. Seguramente los meses por venir serán todo un reto para asegurar las condiciones de bienestar y salud de la comunidad, pero también para continuar con la calidad de la formación de profesionales de la enfermería que el país necesita y en donde todos seguiremos sumando esfuerzos.

ATENTAMENTE

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

HONORABLE CONSEJO TÉCNICO DE LA ENEO

CDMX, A 21 DE JULIO DE 2020

